
Vacaciones

Señor director:

El equinoccio de invierno llegó y con este los días se acortan; el frío, la lluvia y el viento se intensifican, configurando un entorno que puede percibirse como hostil. En este contexto, el período de vacaciones representa para muchas familias un desafío: mantener a niños pequeños entretenidos y activos en

sus aprendizajes.

Frente a esta realidad la práctica del arte en el hogar surge como una valiosa alternativa, pues con pocos materiales y mucha creatividad, es posible desplegar una amplia variedad de actividades para que los infantes realicen acompañados.

Jessica Castillo, UDLA